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Unscheduled adjustment in DAX  
Share class of Linde AG to be replaced/ Changes to be effective as of 25 October 

2017 

 

On Friday, Deutsche Börse announced an unscheduled change to DAX. As a result of 

the expected merger of Linde AG and Praxair Inc. (ISIN US74005P1049), the Linde 

AG current share class (ISIN DE0006483001) in the index will be replaced with the 

tendered share class (ISIN DE000A2E4L75). These changes will become effective on 

25 October 2017.  

According to the Guide to the Equity Indices of Deutsche Börse, section 5.1.7 

Conversion into Tendered Shares, this index change is implemented with two full 

trading days’ notice once an acceptance threshold of at least 50 percent is reached. 

The number of shares and the free float factor are set to be equal to the values of the 

current share class.  

The next scheduled index review of the selection indices of Deutsche Börse is 5 

December 2017. 

DAX® is a registered trademark of Deutsche Börse AG. 

 

For more information on the DAX indices, please visit www.dax-indices.com.  

 

 

About Deutsche Börse – Market Data + Services 

Deutsche Börse is one of the world’s leading data and technology service providers for 

the securities industry with a product and service offering for issuers, investors, 

intermediaries and data vendors. The Group covers the entire value chain from 

trading, through clearing, to settlement and securities custody. Deutsche Börse 

Market Data + Services is part of the Group's IT & Operations, Data & New Asset 

Classes division and encompasses its extensive market data offering and external 

technology and connectivity services. The product and service range includes real-

time and historical data from the Group's trading venues Eurex and Xetra as well as 

from cooperation partners. It also includes reference data for more than 1,000,000 

securities, more than 11,000 indices including the STOXX and DAX index families, 

superior capital market infrastructure, and reliable connectivity services. 
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Außerplanmäßige Anpassung in DAX  

Austausch der Aktiengattung der Linde AG/ Änderungen werden zum 25. 

Oktober 2017 wirksam 

 

Die Deutsche Börse hat am Freitag eine außerplanmäßige Anpassung in DAX bekannt 

gegeben. Im Rahmen der anstehenden Fusion von Linde AG und Praxair Inc. (ISIN 

US74005P1049) wird die bisher im Index befindliche Aktiengattung der Linde AG 

(ISIN DE0006483001) durch die zum Umtausch eingereichte Aktiengattung (ISIN 

DE000A2E4L75) ersetzt. Diese Änderungen werden zum 25. Oktober 2017 wirksam. 

 

Nach den Regeln des Leitfadens der Aktienindizes der Deutschen Börse, Kapitel 5.1.7 

Umwandlung in zum Umtausch eingereichte Gattung, findet dieser Austausch mit 

zwei vollen Handelstagen Vorlauf statt, sobald eine Annahmeschwelle von mindestens 

50 Prozent erreicht ist. Die Anzahl der Aktien und der Free-Float-Faktor der zum 

Umtausch eingereichten Aktiengattung werden entsprechend von der zu ersetzenden 

Gattung übernommen. 

 

Der nächste Termin für die ordentliche Überprüfung der Auswahlindizes der 

Deutschen Börse ist der 5. Dezember 2017. 

 

DAX® ist eine eingetragene Marke der Deutsche Börse AG. 

 

Weitere Informationen zu unseren Indizes finden Sie unter www.dax-indices.com.  

 

 

Über Deutsche Börse – Market Data + Services 

Die Deutsche Börse ist einer der weltweit führenden Dienstleistungsanbieter für die 

Wertpapierbranche mit Produkten und Services für Emittenten, Anleger, Intermediäre 

und Datenvendoren. Das Angebot der Gruppe umfasst die gesamte 

Wertschöpfungskette, vom Handel über Clearing bis hin zu Abwicklung und 

Verwahrung von Wertpapieren. Der Geschäftsbereich Market Data + Services ist Teil 

des Bereichs IT & Operations, Data & New Asset Classes der Deutschen Börse und 

beinhaltet das breit gefächerte Marktdatenangebot der Gruppe wie auch externe 

Technologie- und Netzwerk-Services. Zu den Produkten und Dienstleistungen gehören 

Echtzeit- und historische Handelsdaten der gruppeneigenen Handelsplätze Eurex und 

Xetra sowie von Kooperationspartnern. Des Weiteren werden Referenzdaten für mehr 

als 1.000.000 Wertpapiere sowie über 11.000 Indizes, inklusive der STOXX und 

DAX Index-Familien, exzellente Handelsinfrastruktur und zuverlässige Netzwerk-

Services vermarktet. 
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